
 

 

 
 
(Le français suit.) 

 

FOR IMMEDIATE RELEASE 
 

 

Supreme Court of Canada Justices to Visit Moncton  

as Part of 150th Anniversary Commemorations 
 

 

OTTAWA, February 11, 2025 – Chief Justice Richard Wagner, along with Justices Suzanne 

Côté and Sheilah L. Martin, will visit Moncton, New Brunswick, on March 10 and 11, 2025, as 

part of the Supreme Court of Canada’s 150th anniversary commemorations. The visit continues 

the Court’s commitment to engaging directly with Canadians and fostering a greater understanding 

of its role in our democracy. 

 

Students, the public, the media and the legal community are all invited to take part. 

 

“One of my priorities as Chief Justice has been to bring the Supreme Court of Canada closer to the 

people we serve, because understanding the justice system strengthens public confidence in it,” 

said the Right Honourable Richard Wagner, Chief Justice of Canada. “As we commemorate the 

Court’s 150th anniversary in 2025, my colleagues and I are eager to engage with the people of 

Moncton and continue fostering a greater appreciation of the Court’s role in Canadian society.” 

 

This visit is made possible through the support of a local organizing committee, representing the 

judiciary, the bar, and academia, under the leadership of the Honourable J.C. Marc Richard, Chief 

Justice of New Brunswick. 

 

“It is an honour to welcome the judges of the Supreme Court of Canada to Moncton and our 

province,” said Chief Justice Richard. “Their visit provides a unique opportunity for New 

Brunswickers to engage directly with the country’s highest court and gain deeper insight into the 

role our judiciary plays in upholding justice, fairness, and the rule of law.” 

 

This visit would not be possible without the collaboration of numerous individuals and 

organizations, including the Court of Appeal of New Brunswick, the Faculty of Law of the 

University of New Brunswick, the Faculty of Law of the University of Moncton, the New 

Brunswick branch of the Canadian Bar Association, and the Law Society of New Brunswick. 

 

This will be the second in a series of five visits by members of the Supreme Court of Canada to 

communities across the country throughout 2025. Members of the Court had a very productive 



 

 

visit to Victoria, BC last week, and will next visit Yellowknife, NT (Sep. 14-15); Sherbrooke, QC 

(Oct. 21-23); and Thunder Bay, ON (Nov. 17-18). The Court has many other activities planned 

throughout 2025 to commemorate its 150th anniversary. Additional information is available on the 

Supreme Court of Canada web page. 

 

Itinerary Overview 
 

Please note that the itinerary is subject to change. Events that are open to the public/media are 

indicated as such. Additional information is available on the Supreme Court of Canada web 

page. 

 

Day One (Monday, March 10, 2025) 
 

 At 8:15 a.m., the visiting members of the Supreme Court of Canada will take part in a 

media availability at the Delta Beausejour Hotel. Preregistration is required; journalists 

may contact media@scc-csc.ca to register. 

 Judges will meet with students and faculty members at the Faculty of Law at the 

Université de Moncton. Students from the University of New Brunswick (UNB) Faculty 

of Law will also participate. 

 Members of the Court will also visit Moncton City Hall. 

 

Day Two (Tuesday, March 11, 2025) 
 

 Judges will interact with secondary school students and answer their questions on our 

justice system. 

 At 3 p.m., judges will take part in a special public forum at the Capitol Theatre, 811 Main 

Street, Moncton. Beyond the bench: a dialogue with Judges of the Supreme Court of 

Canada is a free, town-hall style event where judges will answer questions from the 

public on a wide variety of topics. Reserve your seat on the Capitol Theatre website. 

Questions may be submitted in advance to Moncton150@scc-csc.ca. 

 Judges will participate in an event with members of the local legal community. 

For more information about the visit and related activities, please visit https://www.scc-

csc.ca/150/moncton_eng.html. 

Media Contact 
 

Stéphanie Bachand 

Executive Legal Officer and Chief of Staff 

Chambers of the Chief Justice of Canada  

613-996-9296 

Stephanie.Bachand@scc-csc.ca 

 

About the Supreme Court of Canada 
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Established in 1875, the Supreme Court is Canada’s final court of appeal. As the highest court in 

the land, it has final jurisdiction over disputes in every area of the law. Since its inception, the 

Court has played a crucial role in shaping Canada’s legal landscape, providing the foundation for 

a strong and secure democratic country founded on the rule of law. The nine judges hear and decide 

cases in both English and French on legal issues that are important to the public and help develop 

Canadian law. The Court is also bijural, which means it applies the law according to common law 

and civil law legal traditions. 

 

 

 
 

 

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE 

 

 

Des juges de la Cour suprême du Canada visiteront Moncton  

dans le cadre de la commémoration du 150e anniversaire 
 

 

OTTAWA, le 11 février 2025 – Le juge en chef Richard Wagner et les juges Suzanne Côté et 

Sheilah L. Martin visiteront la ville de Moncton (N.-B.) les 10 et 11 mars 2025 dans le cadre de la 

commémoration du 150e anniversaire de la Cour suprême du Canada. Cette visite poursuit 

l’engagement de la Cour à échanger directement avec les Canadiens et à promouvoir une meilleure 

compréhension de son rôle au sein de notre démocratie. 

 

Les étudiants, le public, les médias et la communauté juridique sont tous invités à y prendre part. 

 

« Une de mes priorités comme juge en chef a été de rapprocher la Cour suprême du Canada des 

gens qu’elle sert, parce que comprendre le système de justice renforce la confiance du public dans 

celui-ci », a déclaré le très honorable Richard Wagner, juge en chef du Canada. « Alors que nous 

commémorons le 150e anniversaire de la Cour en 2025, mes collègues et moi avons hâte de 

rencontrer les gens de Moncton et de continuer ainsi à favoriser une meilleure compréhension du 

rôle de la Cour au sein de la société canadienne. » 

 

La visite est rendue possible grâce au soutien d’un comité organisateur local, formé de 

représentants de la magistrature, du barreau et du milieu universitaire,  dirigé par l’honorable 

J.C. Marc Richard, juge en chef du Nouveau-Brunswick. 

 

« C’est un honneur d’accueillir des juges de la Cour suprême du Canada à Moncton et dans notre 

province », a affirmé le juge en chef Richard. « Leur visite offre aux Néo-Brunswickois une 

occasion unique d’échanger directement avec le plus haut tribunal du pays et de se familiariser 

davantage avec le rôle que jouent les juges dans la défense de la justice, de l’équité et de la primauté 

du droit. »  

 

Cette visite ne serait pas possible sans la collaboration de nombreuses personnes et organisations, 

notamment la Cour d’appel du Nouveau-Brunswick, la Faculté de droit de l’Université du 



 

 

Nouveau-Brunswick, la Faculté de droit de l’Université de Moncton, l’Association du Barreau 

canadien, section du Nouveau-Brunswick et le Barreau du Nouveau-Brunswick. 

 

Il s’agira de la deuxième d’une série de cinq visites effectuées par des juges de la Cour suprême 

dans différentes communautés canadiennes en 2025. La première s’est déroulée la semaine passée 

à Victoria (C.-B.) et a été très productive. Les trois autres auront lieu à Yellowknife (T.N.-O.) les 

14 et 15 septembre, à Sherbrooke (Qc) les 21, 22 et 23 octobre, puis à Thunder Bay (Ont.) les 17 

et 18 novembre. La Cour tiendra plusieurs autres activités tout au long de 2025 pour commémorer 

son 150e anniversaire. Pour de plus amples renseignements, veuillez consulter la page Web de la 

Cour suprême du Canada. 

 

Aperçu de l’itinéraire 
 

Veuillez noter que l’itinéraire pourrait changer. Les événements ouverts au public et aux médias 

sont indiqués comme tels. Pour de plus amples renseignements, veuillez consulter la page Web de 

la Cour suprême du Canada. 

 

Premier jour (lundi 10 mars 2025) 
 

 À 8 h 15, les juges participeront à un point de presse à l’hôtel Delta Beauséjour. 

Inscription préalable obligatoire – les journalistes peuvent contacter media@scc-csc.ca 

pour s’inscrire. 

 Les juges rencontreront les étudiants et les professeurs de la Faculté de droit de 

l’Université de Moncton. Des étudiants de la Faculté de droit de l’Université du 

Nouveau-Brunswick seront également présents. 

 Les juges visiteront également l’hôtel de ville de Moncton. 

 

Deuxième jour (mardi 11 mars 2025) 
 

 Les juges rencontreront des élèves du secondaire et répondront à leurs questions sur le 

système de justice. 

 À 15 h, les juges prendront part à un forum public spécial au Théâtre Capitol (811, rue 

Main). Au-delà du banc : un dialogue avec des juges de la Cour suprême du Canada est 

un événement gratuit, analogue à une assemblée publique, au cours duquel les juges 

répondront aux questions du public sur un large éventail de sujets. Réservez votre place à 

partir du site Web du Théâtre Capitol. Il faut s’y inscrire au préalable et il est possible de 

poser des questions à l’avance à Moncton150@scc-csc.ca. 

 Les juges participeront à un événement avec les membres de la communauté juridique 

locale. 

Pour de plus amples renseignements au sujet de la visite et des activités prévues, veuillez visiter 

la page Web https://www.scc-csc.ca/150/moncton_fra.html. 

Personne chargée des relations avec les médias 
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Stéphanie Bachand 

Conseillère juridique principale et chef de cabinet 

Cabinet du Juge en chef du Canada  

613-996-9296 

Stephanie.Bachand@scc-csc.ca 

 

À propos de la Cour suprême du Canada 

 

Créée en 1875, la Cour suprême est la juridiction d’appel de dernier ressort du Canada. En tant 

que plus haut tribunal du pays, elle a compétence en dernière instance sur des litiges dans tous les 

domaines du droit. Depuis ses débuts, la Cour a joué un rôle crucial en façonnant le paysage 

juridique canadien et en jetant les bases d’un pays démocratique solide et sûr fondé sur la primauté 

du droit. Les neuf juges instruisent et tranchent des causes en français et en anglais sur des 

questions de droit qui ont de l’importance pour le public et contribuent à l’évolution du droit 

canadien. La Cour est également bijuridique, ce qui veut dire qu’elle applique le droit selon les 

traditions juridiques de la common law et du droit civil. 
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